

Castelló da la bienvenida a los amantes de los videojuegos - Levante de Castelló - 24/03/2016

Castelló da la bienvenida a los amantes de los videojuegos

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ Cerca de 200 amantes de los videojuegos se darán cita en el Pabellón de la Universitat Jaume I para compartir experiencias, aprender y jugar en la primera edición de UJI Game Experience, un encuentro de videojuegos.

Este encuentro está organizado por los alumnos y profesores del grado de Diseño y Desarrollo de Videojuegos de la Universidad

Jaume I de Castelló y se realizará durante los días 31 de marzo y 1, 2 y 3 de abril. El objetivo de este encuentro es impulsar el diseño y el desarrollo de los videojuegos y la tecnología. En este espacio de encuentro se celebrarán diferentes de conferencias, talleres de creación de videojuegos y torneos de los videojuegos más importantes del momento. La concejalía de Juventud de Castelló colabora.